



MAISON CENTRALE ENISISHEIM

(Petite) Mutinerie à la Maison Centrale d'Ensisheim

Le 22 novembre dernier, trois détenus bien connus des personnels de la Maison Centrale d'Ensisheim ont bloqué la cours de promenade H1-H2, perturbant ainsi gravement le fonctionnement de la détention, dont la réintégration des ateliers.

Sans compter les efforts mis en œuvre par nos collègues, l'intervention des forces de l'ordre ainsi que des ERIS a été nécessaire afin de mettre un terme à la situation.

Outre la mobilisation de dizaines d'agents afin de gérer 3 fanfarons, le plus alarmant dans cette histoire est le profil de ces derniers.

Les trois au comportement instable, habitués aux commissions de discipline, tous trois faisant l'objet d'observations comportementales régulières dans GENESIS.

L'absence de relèves aux miradors (monnaie courante à la MC d'Ensisheim) dénote, une fois encore, l'indifférence galopante dont fait preuve la Direction envers son *petit personnel*.

.../...

Cette même Direction qui n'a, semble-t-il, pas pris au sérieux les nombreuses mises en garde de nos collègues à propos de ces trois détenus.

Très chère Direction, combien de fois encore devons-nous vous mettre en garde ?

Vous faut-il le sang d'un agent pour que vous nous preniez au sérieux ?

Les profils de détenus que nous gérons quotidiennement n'ont rien d'enfants de cœur.

C'est notre sécurité que nous risquons dans l'exercice de notre fonction, même si vous semblez l'oublier, confortablement assis derrière vos bureaux.

Cessez votre mansuétude angélique envers les détenus et agissez avant qu'il ne soit trop tard.

Le SPS exige le transfert disciplinaire immédiat de ces trois détenus.

Le SPS tient également à saluer le professionnalisme des agents et Premiers Surveillants/Majors présents lors des faits.

Nous ne vous oublions pas.

Le 23 Novembre 2018
Le bureau local